
Att. Sindaco Luciano Bacchetta 

Att. Ass. di Competenza 

Att. Ass. Tofanelli Vincenzo  

 

Interrogazione  

Oggetto   :  Parco dei cigni 

Il parco dei cigni , cosa  voluta da questa amministrazione, copre un superficie di oltre un ettaro ed è uno 

dei punti  più frequentati  da cittadini, famiglie  con bambini , nonni , nipoti per  tutto l’anno . Il parco, 

sempre pulito in tutto il suo perimetro e con gli  arredi sempre funzionanti e in sicurezza, è da considerarsi  

come  area protetta e patrimonio dei castellani . 

Causa del  Covid  19, che non  ha risparmiato  nessuno , i gestori del parco dei cigni ,oltre a dover  tenere 

chiuso  il bar hanno avuto anche  una diminuzione dei tesserati  dei  soci ,  però rimangono invariate le 

spese per le utenze e la manodopera la pulizia del parco , la manutenzione degli arredi   oltre la 

sistemazione del verde e della strada di ingrasso facente parte del cammino ciclo pedonale. 

Considerato che ospitano ragazzi del SAL avendo le sole  mansioni di controllo e gestione della persona  

Considerato che tutta l’area  è patrimonio comunale  e  tenuta in ottime condizioni  sia il parco il lago con 

gli animali e i giochi per  bambini   integri e funzionali  

Si chiede che  vengono messi a bilancio una somma congrua come già stanziati per i quartieri Cerbara 

,Lerchi, Riosecco, Casella ,Trestina ecc. dell’importo di 50.000€ a fronte delle opere di riqualificazione del 

verde e delle strutture . 

Consigliere Rigucci Marcello 
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